

WEEKLY

Rotary



一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日
- 例会場 一宮商工会議所
- 承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax 491-0858

ロータリー:変化をもたらす

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2018年5月24日
第3334回例会

プログラム
イニシエーションスピーチ
森岡英太郎君
テーマ「自己紹介」
小川 健司君
テーマ「自己紹介」

ロータリーソング「それでこそロータリー」
第3332回例会の記録
2018年5月10日(木)

会長挨拶

こんにちは！立夏を迎え、5月5日端午の節句、田んぼには水が入り、蛙が鳴きはじめました。真清田さんでは、先日、日曜日5月6日に御田植祭が施行。当神社の御田植祭は大正4年、大正天皇御即位を記念して高畠町で6月に執り行われたのが始まりです。その後、昭和54年国道22号線拡張により現在の北小渕に移りました。宮司の祝詞が奉上され地区的代表者玉串奉納、御田植舞が近隣の小中学生による早乙女17名作男6名による舞歌で祈念された後、農業奉賛会(西農協本支店15支店)が中心となって農作を祈念いたします。栽培される品種は『イセヒカリ』で神宮よりおわけいただいています。以前は6月に斎行されていましたが『イセヒカリ』が早稲であることから、この地方の米とは1ヶ月の差があり5月に斎行されるようになった。この御田植祭から一連で9月の抜穂祭・11月23日の新嘗祭と続き五穀豊穫を感謝申し上げるお祭りとされる。このお米は、1年間真清田神社の大神様に毎朝夕の神饌として使われます。その他、神宮にも奉納しています。そして、今日は米山奨学生の史 愛林さんがはじめて出席いただいています。卓話にはロータリアークト活動報告として伊藤 翔会長、尾崎信一次年度会長にお越しいただきました。

理事会報告

幹事

関戸 徹

* 報告事項 *

- ☆ 5月度のプログラムは週報掲載
- ☆ 4月度のニコボックスは 58,000 円
- ☆ 4月度のドリンクニコボックスは 4,416 円
- ☆ 宮澤伸光君 西谷 獻君退会
- ☆ ロータリーレート5月から108円(現行 104円)

次回の予定

卓話
北折 一氏

会長	青山 佳裕	幹事	山口 元彦
幹事	関戸 徹	副幹事	船橋 正員
会長アシスタント	柳原 讓	副会長	渡邊 肇
会報委員長			

☆ 青山佳裕君ベネファクター認証状



- * 協議事項 * 以下の項目を承認
- ☆ 新会員入会 佐藤和幸君(東海東京証券)
- ☆ 春の親睦家族会決算
- ☆ 第2回地区内クラブ社会奉仕委員長会議登録
- ☆ 企業会員情報交換会開催
- ☆ 新旧ロータリー財団全委員会及び交流会登録
- ☆ 市民と企業の協働フェスタ協賛
- ☆ 2017-18年度地区役員・会長幹事懇談会登録
- ☆ 2018-19年度委員会構成表(案)
- ☆ 5月末引き落とし 職業奉仕出張登録料 3,000 円

委員会報告

出席報告

委員

石黒敬康

106名

0名

73名

9名

77.35%

97.80%

ニコボックス

☆ 森 俊夫君 加藤 亘君

本年度米山奨学生の史 愛林(しあいりん)さんをお招きした喜びで、今年も宜しくお願い致します。



☆ 船橋正員君

亡き父50年前の足跡を求めニューヨークへ行ってきました。NYは人種の坩堝、日本車ばかりの雑踏でした。9.11事件後10数年たった最近ニューヨーカーの間で囁かれていることが2つあるそうです。①9.11事件の日にトレードセンターの中で亡くなったユダヤ人は一人もない。②事件の数週間前、あのビルは売買契約がなされ、その際高額の保険が掛けられた。事件数か月後にその保険金は支払われたが受取会社の中に某大統領の関連会社があった‥‥これって今はやりのフェイクニュースでしょうか?

☆ 高木道久君

厚生労働大臣より愛知県労働局紛争調整委員会委員に再任されました。あっ旋の席で皆様にお会いすることはないでしょうが、現代の労働気質等に関して色々と教えてやってください。

☆ 青山佳裕君 関戸 啓

今日はローターアクトクラブ活動報告です。伊藤翔会長、尾崎信一次年度会長のお話を聞ける喜びで!! 又、新しい仲間、米山奨学生の史愛林さんをお迎えできた喜びで!!

* * * * * プログラム * * * * *

ローターアクトクラブ活動報告

会長 伊藤 翔君
次年度会長 尾崎信一君



皆様こんにちは。一宮RAC会長の伊藤 翔です。日ごろは私たち一宮ローターアクトクラブに多大なるご支援をいただき誠にありがとうございます。

2017~2018年度の一宮ローターアクトクラブは、クラブテーマを「変身!!」とし、自分自身が変身しレベルアップを図ることと変身することに挑戦しましょうということと共に、変身した個々の力をあわせ、一宮ローターアクトクラブのパワーアップとなるように活動を実施しております。主に今年度の例会は食事や健康、メンタルヘルスなど自分自身に関わることを考える例会や、ハロウィンのように実際に仮装をする例会、時には労働環境やお金のことを考えるなど、様々なこと学んでいくことを取り入れた例会を多く実施し、自分自身を見つめ直し、変身したい自分を見つけるための良いきっかけとなったと思います。しかし、今期は難しいこと勉強することが多かったため、硬い感じの例会内容になることが多いので来期はメンバー全員が楽しめて参加しやすく尚且つ、メンバー一人一人の能力がパワーアップできるような例会づくりが来期の課題だと考えております。また今期は地区行事の地区親睦のホストを務めさせていた

だきました。田波実行委員長の下、前半ではアイスブレイクでミニゲームを実施し愛知9クラブの親睦を図りました。地区ガバナーにご参加頂き、多くのロータリアン・ローター・アクターの交流の場となりました。後半は地区内各クラブの例会運営にてそれぞれのクラブの特色やおすすめの例会紹介をしあいました。普段参加が難しい他クラブの例会に参加でき、今後の例会作りの参考にもなり、アクター同士いい刺激になったと感じております。

今期の会員数は今期はじめに2名の入会者を含めて11名でスタートしました。歴の長い先輩方が多く卒業され、経験が少ない会員がほとんどとなり、今までできていたことができなくなってきたおり、難しい事も増えてきました。更に来期には次年度に向けての地区ローターアクトの研修協議会のホストがあり、その次の年には年次大会のホストが待ち構えています。この危機的状況の中でも今いる会員で団結をし、より良い活動となるようにがんばっております。しかし、今以上に多くの会員がいればより良いクラブ運営や行事の進行ができると考えております。現在、ロータリアンのご尽力のおかげで更に2名増え(1名退会)12名(男性6名女性6名)で活動し、前以上の盛り上がりを取り戻そうとしております。引き続き、アクトにご紹介いただける18歳から29歳までの方がいましたら、よろしくお願ひ致します。

2017~2018年度の一宮ローターアクトクラブも残り1ヶ月と少しとなりました。今期で私は会長の立場として多くのことを学び私自身も成長することができたと実感しておりますが、反省することもたくさんありました。期間は残り少ないですが、その反省点も自分の中で納得するまで改善点を見つけだし、最後まで悔いなく残りの活動を実施していく、次の子達へとバトンをつないでいこうと考えております。私含めメンバー一同未熟な部分が多く、提唱ロータリークラブの皆様方のお力添えがあり、活動できているのが現状ですが、ロータリアンの皆様の期待に応えられるよう、会員一同精一杯活動に励んでおります。今後も変わらぬご指導ご鞭撻の程宜しく願いいたします。

第3333回例会の記録

2018年5月17日(木)例会変更

職業奉仕出張例会

職業奉仕委員長

梯 國彦



会員52名の皆さんのご参加をいただき、滋賀県ダイフク機工、マテハン・ロジスティクス総合展示場の「日に新た館」を見学致しました。昼食は岡喜本店にて近江牛を堪能し、楽しく実りある職場例会を開催出来ました。

例会変更案内(12:00~12:30受付)

クラブ名	例会日	例会場	受付
尾西	6月4日(月)	尾西信用金庫本店	有